## MANCHUELA<sub>16</sub>

LA TRIBUNA DE CUENCA LUNES 3 DE DICIEMBRE DE 2007

**≫CULTURA** 



Casa de Cultura de Motilla del Palancar./LA TRIBUNA

## Descartan deficiencias en la estructura de la biblioteca de Motilla

La aparición de una grieta en los servicios hizo que el Consistorio la cerrara al público por motivos de seguridad y encargara un estudio

 Los técnicos de la empresa que han analizado el edificio afirman que «no existe» ningún peligro para el uso normal de la Casa de Cultura de Motilla del Palancar.

LA TRIBUNA / CUENCA

La aparición de una grieta en los servicios de la Casa de Cultura de Motilla del Palancar ha provocado que el Ayuntamiento haya decidido cerrar, por motivos de seguridad, las puertas de estas instalaciones durante unos días para conocer de primera mano las causas.

El alcalde de Motilla del Palancar, José Maria Toledo, ha manifestado que tras conocer que había un desplazamiento de uno de los tabiques de los aseos de caballero se personaron técnicos municipales y el aparejador para valorar la situación, y comprobaron que realmente no existía mucho más de lo que ya se conocía con motivo de la acomodación de estructura.

No obstante, por precaución se decidió suspender los actos que se celebraban en la Casa de Cultura has a que se tuviera un estudio más exhaustivo de la situación.

Tras esto, una empresa especializada ha estado recientemente revisando as instalaciones y es-

tructura, siendo en esta ocasión la segunda vez que se revisa este edificio, pues es algo que ya se hizo en su día tras el hundimiento de parte del graderío de la Plaza de Toros, cuando por aquel entonces Toledo ordenó que se revisaran todas las infraestructuras de edificios municipales.

Una vez que la empresa acaba de concluir los correspondientes estudios sobre la infraestructura de la Casa de Cultura, se ha informado de que no se ha encontrado ningún problema en la estructura, siendo lo ocurrido un simple despegue de tabique sobre suelo, no existiendo ningún peligro para los ciudadanos.

De todas formas, el primer edil señala que, aún así, se tomarán algunas medidas como el control de comportamiento del tabique en cuestión y de la estructura en general, aunque se recalca y así lo han hecho llegar los técnicos de la empresa especializada, que «no existe» ningún peligro para el uso normal de la Casa de Cultura de Motilla del Palancar.

José Maria Toledo, por su parte, afirma que la medida de cerrar por unos días y suspender las actuaciones que había en escena, «quizá para algunos ciudadanos haya sido una decisión precipitada», aunque esto se debe, según explicó, a la sensibilidad y riesgo que podía existir, pero ya, tras el informe de los especialistas, «se tiene la tranquilidad de que la Casa de Cultura no tiene ningún peligro para ser utilizada como hasta ahora».

PANORAMA

INDUSTRIA

## Enrique Hernández destaca el desarrollo industrial de Casasimarro

LT./CUENCA

El delegado provincial de Industria y Sociedad de la Información, Enrique Hernández Valero, destaca el «importante auge industrial que está experimentando la localidad conquense de Casasimarro tras la puesta en marcha, por parte de la corporación municipio, de un polígono industrial».

Ajuicio del delegado, este crecimiento puede hacerse extensible al conjunto de la provincia, cuya natalidad empresarial crece por encima de la media nacional. De hecho, mientras en España creció un 0,3 por ciento de enero a agosto, en la provincia de Cuenca en este mismo periodo se incrementó en un 106,3 por ciento lo que se traduce en la creación de 691 nuevas empresas respecto al mismo período del año anterior.

Hernández Valero, que ha mantenido una reunión de trabajo con empresarios de Casasimarro y el alcalde de la localidad, José Antonio Fernández, ha señalado que este dato pone de manifiesto que «estamos haciendo las cosas bien y lejos del triunfalismo o el conformismo, es el acicate para seguir impulsando el crecimiento empresarial de Cuenca».

De ahí que el objetivo de este encuentro se haya centrado en conocer la situación de estos empresarios y ofrecer el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha para impulsar sus negocios. La cita que se enmarca en una ronda de contactos que, de manera periódica, mantendrá con empresarios de distintos sectores y comarcas de nuestra provincia.

En Casasimarro, el delegado provincial de Industria y Sociedad de la Información ha señalado la «magnífica» posición geográfica de esta localidad, que mejorará notablemente su comunicación con la futura puesta en marcha de la autovía Cuenca-Albacete y el eje de la Manchuela, convirtiéndose en una «ventaja competitiva».

OCIO Y CULTURA



## Jornadas Micológicas en Motilla. Alrededor de trescientas personas han participado en las VI Jornadas Micologicas, organizadas por la Asociación Cultural La Cocorra. De las especies recolectadas por los participantes, destacan algunas de interés como un ejemplar de «sarcodon fennicus». / L T.

MEDIO AMBIENTE

Sisante acoge la Jornada de Pesca y Conservación

Sisante ha acogida la Jornada de Pesca y Conservación en torno al río Júcar con el fin de promover el Plan de Gestión de Pesca Sostenible en La Manchuela Conquense. Dicho plan es fruto del Club de Pesca Deportiva Barbos del Jucar, que contribuye a financiar el plan y representa a los pescadores de La Manchuela en la nueva gestión de los espacios fluviales.





MUY AGRADECIDOS
POR SU COLABORACIÓN
Las tineas se considerarán en tensión, por si los trabajos
terminasen antes de las horas indicadas.

Alcala de la Vega y El Cubillo.